

Título: **Construyen red de alcantarillado que va por Avenida Frei hasta la planta de tratamiento**

Proyecto de Aguas Magallanes

## Construyen red de alcantarillado que va por Avenida Frei hasta la planta de tratamiento

**M**ás de 3 mil 700 personas se verán beneficiadas con la nueva red de alcantarillado que está construyendo Salfá, por mandato de la empresa Aguas Magallanes en Punta Arenas.

A esto responden las instalaciones de faena que se aprecian en la Avenida Eduardo Frei Montalva, en el tramo que pasa por el sector del Humedal Tres Puentes.

El proyecto consiste en la instalación de una nueva red de alcantarillado que se conectará con el sistema ya existente, para permitir que más de mil 500 viviendas del Plan de Emergencia Habitacional, impulsado por el Ministerio de la Vivienda, correspondiente a los loteos Lomas del Bosque y Los Sauces, desarrollados por Salfá y Eboo respectivamente, cuenten con el servicio de la sanitaria.

Aguas Magallanes informó que la construcción presenta un 10% de avance y se desarrollará en etapas. Estas contemplan la instalación de una tubería subterránea de aproximadamente 3 kilómetros, en diámetros de colectores que varían entre 450 y 560 milímetros, que comienzan su trazado en Avenida Los Fla-



Las obras de instalación de la tubería para evacuar las aguas servidas por la Avenida Presidente Frei llevan un 10 por ciento de avance.

mencos, para luego avanzar por Avenida Frei y hasta la Avenida Carlos Ibáñez del Campo, y finalmente descargar directamente en la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas de la ciudad.

Las obras beneficiarán a más de 3.700 personas y uno de los aspectos destacados es la protección del entorno en los sectores cercanos a donde se instalará

parte de la tubería, especialmente en el Humedal Tres Puentes.

El ducto de aducción se ubicará sobre el terraplén de la Avenida Frei a una profundidad máxima de 1,2 metros. Esto permitirá garantizar que el material a remover para su instalación corresponda sólo a relleno existente. Adicionalmente, se han incorporado barreras acústicas

a un costado de la excavación, las que apuntan a proteger la fauna del lugar. En esa línea, se ha mantenido una continua comunicación con la agrupación ecológica, que monitorea continuamente el humedal.

Además la empresa dio cuenta que, debido a la magnitud de las obras, y con el propósito garantizar la seguridad de los tra-

**1.500**  
 viviendas del Plan de Emergencia Habitacional, correspondiente a los loteos Lomas del Bosque y Los Sauces, se conectarán a dicha tubería

bajadores mientras se ejecutan las faenas, se realizarán cierres parciales de las vías, los que serán informados oportunamente.

### Alcantarillado

Uno de los servicios esenciales para la salud y el bienestar de las personas es el alcantarillado. Una red invisible pero fundamental, que permite transportar las aguas residuales de nuestros hogares e industrias hasta las plantas de tratamiento, devolviéndolas de manera amigable a la naturaleza.

En nuestra región, la empresa Aguas Magallanes se encarga de mantener y expandir este servicio, asegurando que funcione de manera continua todos los días del año.

En esa línea manifestaron su permanente compromiso con el desarrollo urbano responsable, asegurando que esta expansión mejore la calidad de vida de los vecinos sin comprometer el entorno natural. **/LPA**